



**YARED KOMMT RUM**

Liebe Dorfgemeinschaft,  
wir haben Grund zum Feiern!

Am **Donnerstag, den 3. Oktober 2024** eröffnen wir offiziell unsere neue Kanu-Anlegestelle. Ab **13:00 Uhr** stellt uns Erich Schröder als Stapelholmer Kanuvermietung dazu einige Kanus zu Verfügung, mit denen ihr direkt vom **neuen Steg** einige Meter die Sorge rauf und runter erkunden könnt.

**Um 15:30 Uhr** geht es dann **auf dem Sportplatz** weiter... Unsere Jugendfeuerwehr hat sich Aktivitäten für die Kinder überlegt und das Fernsehteam um die Sendung „Yared kommt rum“ (NDR) wird Aufnahmen von unserem Dorffest machen. Für das leibliche Wohl ist natürlich auch gesorgt: Essen und Getränke wird es zum kleinen Preis geben.

Wir freuen uns auf einen tollen Tag mit Euch!

Eure Gemeindevertretung mit der Freiwilligen Feuerwehr  
und den örtlichen Vereinen & Verbänden!



gefördert durch:

**AKTIVREGION**  
EIDER-TREENE-SORGE

